



Paola Chiomante
EL sistema no representa costos extras.

El INEA impartirá prepa en línea

Fernanda Duque

Las cuatro mil 429 personas que en 2018 concluyeron la secundaria, a través del IEEA, podrían continuar sus estudios de preparatoria, a través de un nuevo programa del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) que pretende un enlace con la prepa en línea.

Gerardo Molina Álvarez, director general del INEA, señaló que este subsistema resulta idóneo para los educandos, pero sobre todo para la institución, ya que no representa costos de contratación de docentes, elaboración de planes de estudios o la adquisición de libros.

Cancún, Pág. 4

Cancún seduce a más turistas canadienses

DE ENERO A marzo llegaron 510 mil 294 visitantes de ese país, 45 mil 471 más que el año pasado, lo que significa un crecimiento de 9%. Mantiene esa tendencia desde 2016

Paola Chiomante



ESTE mercado viaja principalmente en los primeros meses de cada año, al escapar del frío invierno.

Stephani Blanco

El turismo canadiense que llega a Cancún continúa a la alza al reportar, durante el primer trimestre del año, la llegada de 45 mil 471 turistas más, un crecimiento de 9% en com-



paración con el año pasado. Entre enero y marzo llegaron 510 mil 294 visi-

tantes provenientes de ese país a través del Aeropuerto Internacional de Cancún, una variación positiva respecto al año anterior, cuando llegaron 464 mil 823, revelaron datos de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación (Segob).

El mercado canadiense es uno de los que ha mantenido su crecimiento desde 2016, y viajan principalmente en los primeros meses de cada año, al escapar del frío de invierno.

Cancún, Pág. 3



Empresarios abren la chequera ante AMLO

País, Pág. 1



Monumental recibimiento a Eden Hazard en el Bernabéu

Deportes, Pág. 1



Para el Isste de Querétaro por falta de recursos

País, Pág. 1

La canconense Norma Gaitán, refuerzo de lujo de Tuzas del Pachuca



Deportes, Págs. 1 y 4

Rescatan cenote dentro de una secundaria



Cancún, Pág. 3

Alianza contra agencias de viajes patito

Paola Chiomante



ANA Laura Castillo Brito, Jefa de Departamento de Educación y Divulgación de la Profeco, explicó que hay acercamiento con la Secretaría de Turismo del estado para atender el problema.

Stephani Blanco

Ante el próximo inicio de la temporada de verano, las agencias de viajes, en alianza con la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), buscan disminuir los fraudes en la compra de paquetes, que por mes afecta al menos a 40 turistas en Cancún.

Carlos Patiño Guerra, director comercial de la empresa Cancún, dijo que por primera vez hicieron una alianza con la Profeco, para reducir las estafas de las que son víctimas 90% de los turistas nacionales, quienes compran paquetes arriba de los 10 mil pesos, aunque hay casos de hasta 100 mil pesos.

Cancún, Pág. 3

Adiós a Edith González, Aventurera indomable



Escena, Pág. 1

Editorial

Jacinto Herrera León, Raúl Asís Monforte González, Ramón Pérez
Pág. 2

Ocupación 73%

Tipo de cambio

COMPRA	VENTA
\$18.65	Dólar \$19.50
\$21.62	Euro \$21.66

Fuente: Banamex

